
Durch die erkennbar positive Geburtenrate in Halle, den Flüchtlingszustrom und der 

Neuregelung bezüglich des Betreuungsgeldes kommen sichtlich höhere Bedarfe an Krippen- 

und Kindergartenplätzen auf die Stadt Halle zu.  

Ich frage deshalb: 

- Wie viele Kinder wurden zum Stichtag 30.06.15 in halleschen Kindertagesstätten 

betreut? 

- Wie viele Kinder werden es voraussichtlich ab September sein? Ich bitte darum, eine 

vollständige Aufschlüsselung der Belegungszahlen nach einzelnen Kindertagesstätten 

(EB Kita und freie Träger) beizufügen. 

- Wie viele Neu-Anmeldungen sind bereits für September 2016 registriert (Nach SR 

bzw. Kita). 

- Laut Bedarfs- und Entwicklungsplan liegt die Auslastung der Kindergärten in der 

Innenstadt (SR I) 2014 bei 104%, wie ist der aktuelle Stand bei Kinderkrippen und 

Kindergärten? Es trifft zu, dass trotz des geplanten Minderbedarfes der 

Kinderkrippen, viele Kleinkinder 2015/2016 in anderen Stadtteilen untergebracht 

werden müssen. Warum ist dies der Fall? Wie wird in Zukunft mit dem Mehrbedarf 

umgegangen? 

- Im SR III liegt die Auslastung der Plätze für über dreijährige über dem 

gesamtstädtischen Durchschnitt, wie geht die Verwaltung mit steigenden Zahlen in 

dem Sozialraum um? 

- Wie viele Plätze sind derzeit durch Tagespflege abgedeckt und wäre es notwendig die 

Kapazitäten zu erhöhen? 

- Wie hoch ist der prognostizierte Mehrbedarf an Betreuungsplätzen durch die 

Flüchtlingskinder,  EU-Einwandererkinder und durch den Wegfall des 

Betreuungsgeldes 2015/2016? 

- 318 Kinder wurden 2014 aus den umliegenden Kreisen in Halle betreut, wie hat sich 

diese Zahl entwickelt? 

- Kann der Bedarf 2015/2016 durch freie Träger und den städtischen Eigenbetrieb 

vollständig abgedeckt werden?  

- Das Vermittlungssystem „Eltern-Portal“ sollte es den Eltern und den 

Kindertagesstätten erleichtern Plätze zu bekommen/zu vergeben. Wie ist die 

Resonanz des Portals (Eltern/Träger)? 

- Wann ist mit der Einführung einer Anzeige der aktuellen Kapazität/Wartelistenlänge 

zu rechnen? 

- Wie viele Träger, einzelne Kindertagesstätten sind im Moment in dem Portal 

aufgenommen? Was wird von der Verwaltung getan um dies zu erweitern? 

- Wird die verbindliche Meldung von freien Plätzen/Wartelistenlängen bei den LQE-

Verhandlungen als Vertragsbestandteil vorausgesetzt? Ggf. Warum nicht? 

 

 


